

A l'heure actuelle, où nous vivons dans une société où l'homosexualité est de plus en plus visible via les différents médias, ainsi que par l'acceptation de la population lors du vote en 2006 sur le partenariat enregistré pour les personnes de même sexe, nous pourrions penser que l'homosexualité fait d'ores et déjà partie du paysage et qu'il n'y a plus de problème. Au contraire, les études comparatives de plusieurs enquêtes en Suisse montrent que les jeunes homosexuels sont 5 fois plus à risque de tentative de suicide que les jeunes hétérosexuels.

A la demande de CODAP, Dialogai a participé pour le premier semestre 2009 à 4 interventions dans une CEC sur le sujet de l'homophobie et de la discrimination. Nous avons constaté que les préjugés sur l'homosexualité sont très présentes et que l'insulte "sale pédé" est une injure très utilisée dans les cours d'école.

Pour l'association, il est important d'effectuer un travail de démystification autour de la diversité sexuelle auprès des jeunes, des professionnels de la santé et de l'éducation. Nos associations pairs canadiennes ont démontré par leur présence dans les écoles que le fait de démystifier l'homosexualité a eu des impacts aussi sur les discriminations de genre et de race. Il est donc important de parler de diversités sexuelles afin de faire reculer l'homophobie.

*Dialogai*

Association homosexuelle & Antenne de l'aide Suisse contre le sida  
Rue de la Navigation 11-13  
Case Postale 69  
1211 Genève 21  
Tél : 022.906.40.40  
Email : [info@dialogai.org](mailto:info@dialogai.org)

[www.dialogai.org](http://www.dialogai.org)  
[www.blues-out.ch](http://www.blues-out.ch)